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令和 5 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 5 年 5 月 23 日（火）18 時 30 分～20 時 30 分  

開催場所 三隅まちづくりセンター 参加人数 6 

出席議員 布施賢司、永見利久、川神裕司 議長 ○ 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】子どもたちと地域の関わりについて 

・子供会の活動など地域での関わり、地域資源の活用。 

・子供たちの居場所づくり(公園整備)。 

・小中高のボランティア活動(学校教育でもボランティアの

大切さを訴える)。 

・少子化問題を市の全課が連携した取組が必要。 

・子どもを産み育てる環境の取組みについて。 

・子供たちの住みやすい環境をと要望したが、行政の対応が

なかった。 

【福祉環境】健康について 

・医師確保対策のための予算が約 150 万円とはあまりにも低

予算では。もっと大胆な医師確保対策費を組むべき。 

・放課後デイサービスとは何なのか。障がい者雇用につなが

っているのか。施策が一本になっていないのでは。 

・地域担当保健師確保。 

・住民の健康診断のあり方を考えてほしい。 

 (なぜ検診が必要かしっかりその意義を伝えてほしい) 

・人間ドック希望者が支所窓口で受け付けできるようにして

ほしい。(葉書で申し込む場合、個人情報の上にはマスク

シールをすべき) 

・コロナ以降老人保健施設の従業員が減少してサービスが低

下しているのでは。 

【産業建設】農業・林業・漁業の問題点と希望について 

・認定農業者とは何か⇒基準が分からない 

・耕作放棄地問題⇒鳥獣被害⇒狩猟者不足(高齢化による) 

・農機具、草刈り機の購入・修理費が高額で離農者が多くな

ってきている⇒県や市が機器を買い上げて貸し出すことは

できないか、検討すべきである。 
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自由意見 

【回答したもの】※回答概要も記載 

【持ち帰るもの】 

・ハコモノの取得・建設問題(郷土資料館、4 号荷さばき所、

まちなか交流プラザ、三桜酒造跡地取得問題等)（総務） 

・町内会で役員のなり手がいない（総務） 

⇒市の職員が地域の運営にもっと関わるべきである。 

・飲酒隠蔽問題（総務） 

・放課後デイサービス、青サポ、やまびこ学級の役割と連携

について（福祉） 

 

   令和 5 年 6 月 4 日 議会広報広聴委員 川神 裕司 


